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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成27年6月9日（火）　第1768回例会

第1768回例会記録　平成27年6月9日（火）  43/46回

＜点鐘＞　� 井上勇会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞� 井上勇会長
米山奨学生　マリア・マグダレナさん
井上勇会長より奨学金が渡されました。

＜会長報告＞� 井上勇会長
1. �2015〜16年度　インターアクト海外研修旅行の案内
　8/23（日）〜27（木）　訪問予定地　シンガポール
　�7月早々の締め切りなので、持ち回り理事会にて
承認を受けております。
2. �2015〜16年度地区IA委員会、IAC提唱、IAC顧問
教諭　合同会議開催の案内
　7/25（土）　15：00〜17：00　桐蔭学園高等学校
　鴨志田会長エレクトに依頼いたします。
3. �麻生消防関係団体創立30周年記念式典と祝賀会の
案内
　式典　7/5（日）　受付　9：30　開会　10：00
　昭和音楽大学テアトロ・ジーリオ・ショウワ
　祝賀会　受付　12：30　開会　13：00
　�ホテルモリノ7F　鴨志田会長エレクトに依頼い
たします。
4. �第65回『社会を明るくする運動』麻生区推進委員
会開催の件
　6/17（水）　14：30〜　麻生区役所4F第1会議室

　�麻生区民祭にて、その年度の会長･幹事がパレー
ドに参加しております。
5. �川崎西北RCより、バナーが届いております。
6. �大西会員ご主人様、偲ぶ会の冊子を回覧いたします。

＜幹事報告＞　� 井上久幹事
＊文書着　川崎麻生RC　横浜あざみRC　
　　　　　川崎中RC　川崎中原RC　横浜東RAC
＊その他
・�今井瑞穂さんのレポートが届いておりますのでお
目通しください。

＜ニコニコ委員会＞� 尾崎委員
　井上勇会長→「阿久澤会員、小島会員、地区協報
告よろしくお願いします」。井上久幹事→「阿久澤会
員、小島会員、地区協報告よろしくお願いします」。
鈴木会員→「昭和音大で高校生の歌曲コンクール全
国大会がありました。桐光学園2年生の橋口君が奨
励賞となりました。おめでとうございます」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子
会員、安藤亨会員、安藤志子会員、浅野会員、福家
会員、石坂会員、鴨志田会員、小島会員、小塚会員、
中島健児会員、中島眞一会員、中村会員、大矢会員、
親松会員、関山会員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫
会員、玉井会員、寺川会員、鵜飼会員、碓井会員、
渡邊会員、結城会員、尾崎会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1770回  6 月23日 本年を省みて (国際、社会、職業奉仕委員会の各委員長)

第1771回  6 月30日 移動例会 (会長・幹事ご苦労様会)

第1772回  7 月 7 日 役員就任式・会長方針 
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＜出席委員会＞　� 白井委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜地区協議会報告＞
　� 阿久澤次年度国際奉仕委員長
◆次年度RI会長のテーマ
『世界へのプレゼントに
なろう』地位や身の上に
関わらず、才能、知識、
能力、そして献身と熱意
など持って、ロータリー
を通じて世界にプレゼン
トすることで、誰かの人生に、世界に、真の変化を
起こすことができるはずです。
◆地区方針
地区テーマ『ロータリーの原点とその心を大切にし
よう』蓑田ガバナーエレクトよりObject�of�Rotary
（ロータリーの目的）を明確に示されました。
「意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、こ
れを育むことにある」と記述されており、ロータリ
ーの唯一の目的は「有益な事業、職業の基礎に、奉
仕の理想を据える」即ち「自分の職業の倫理性を高
め、広く世界に貢献する」ということが原点であり、
未来に繋いでいく義務を負っています。
◆国際奉仕の基本方針
「奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人
の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和
を推進すること」である。
①�世界中に広がるその国々の伝統や生活習慣、文化
や宗教といった様々な違いを乗り越え、ロータリ
アンの目標である世界平和を推進していかなけれ
ばならない。
②�ロータリーは国際奉仕を通じ、ロータリアンの世
界的親交によって、国際理解と親善、世界平和を

推進していく。
③�経済的支援ばかりでなく、ロータリアンの相互理
解や親交によって国際間の理解と平和を推進して
いく。
◆国際奉仕委員長に期待することとして、早期計画
作成、多くのプロジェクト立案、地区内委員との情
報交換、クラブ内他委員会との連携。
◆地区補助金、グローバル補助金について
当クラブでは昨年度に引き続き、ラオスの子どもた
ちへの歯磨き励行プロジェクトが地区補助金に当た
ります。グローバル補助金は6つの重点分野に該当
し、大規模で国際的な人道的プロジェクトであり、
機会があれば、日本を代表するクラブとなって使っ
ていければと思います。

� 小島次年度社会奉仕委員長
　社会奉仕とは奉仕の第
3部門であり、クラブの
所在地域または行政区域
内に住居する人々の生活
の質を高めるために、時
には他と協力しながら、
会員が行う様々な取り組
みです。
◆社会奉仕活動の種類
・�人道的福祉活動…平和、国際親善、教育、医療、
健康、衛生、矯正、授産、貧困など
・�文化的スポーツ的活動…展覧会、音楽会、芸術交
流会、歴史学習、伝統振興、野球、武道など
・�社会的活動…町づくり、経済発展、交通、景観、
街並み、名産、公園、治安、観光など

　社会奉仕活動は従来会員の皆様が継続して行って
きたことです。私の仕事柄関連することで話させて
もらうと、現在65才以上の高齢者は約3,000万人で
新生児の出生数が約100万人であります。団塊の世
代の出生数が約260万人で、その子供たちが約200万
人、またその子どもたちが約100万人と減少してお
ります。今生まれてきた子どもが2、30年後に子供を
産んだとしても、その数は60〜70万人で、このまま
行くと日本の人口は激減し日本が無くなってしまい
ます。人口は急に回復しないので、出生率を高める
よう策を立て、若者に支援できる社会にと願ってお
ります。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1768回	 41	 33	 8	 	 80.49%
第1767回	 41	 33	 8	 	 80.49%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 29件	 29,000円	 1,172件	 1,284,330円
	 0件	 0円	 34件	 456,240円
	 0件	 0円	 2件	 204,000円
	 0件	 0円	 60件	 776,000円

累計


